



DESEMBARCO DE INMIGRANTES EN UNA PLAYA DE TARIFA. Unas cincuenta personas llegaron ayer a la playa de El Cañuelo, en Tarifa. El 38% de los migrantes que llegan actualmente a Europa lo hacen a través de España. / JON NAZCA (REUTERS) Página 19

Santamaría pierde peso en el grupo parlamentario del PP

“Seré leal”, dice la exvicepresidenta, sin aclarar su futuro

NATALIA JUNQUERA, Madrid Pablo Casado, ganador del congreso del Partido Popular, prometió a la derrotada Soraya Sáenz de Santamaría y a su equipo “respeto, generosidad y tiempo” para hacer una integración “gota a gota, uno a uno”. Pero los partidarios de Santamaría siguen perdiendo espacio en los grupos parlamentarios.

“Yo seré leal, como siempre”, declaró la exvicepresidenta. Fernando Martínez-Maíllo, excoordinador general, fue rescatado como portavoz adjunto en el Congreso, y Javier Arenas ocupará ese puesto en el Senado.

El PP quiere dar por finalizado así el congreso y las primarias, pero coser las heridas abiertas durante el proceso, novedoso y traumático para las siglas, no será fácil. Los partidarios de Casado subrayaron ayer que la de Sáenz de Santamaría es “la única silla vacía”. Casado le ofreció ser vocal en el comité ejecutivo, pero la exvicepresidenta no acepta el cargo y se resiste a aclarar su futuro. PÁGINA 17

El rechazo al objetivo de déficit deja en evidencia la fragilidad del Gobierno

Los grupos que apoyaron a Sánchez se abstienen en el Congreso y precipitan un ajuste de 11.000 millones

M. ALBEROLA / A. DÍEZ, Madrid El Ejecutivo recibió ayer un revés parlamentario no solo del PP y de Ciudadanos sino también de los grupos que llevaron a Pedro Sánchez a La Moncloa. Unidos Podemos y los nacionalistas (excepto el PNV) se abstuvieron en la votación sobre los objetivos de déficit,

dejando en evidencia la fragilidad de un Ejecutivo que solo cuenta con 84 diputados en el Congreso. El PP ya había avisado de que iba a vetar la medida en el Senado con su mayoría absoluta. “Es un error buscar el desgaste del Gobierno a costa de golpear el bienestar de los ciudadanos”, decla-

ró el presidente Sánchez en Lisboa. El Ejecutivo tiene un mes para elaborar otro proyecto. Si no prospera, tendrá que volver a los objetivos y al techo de gasto previstos por el Gobierno del PP: un ajuste de 11.000 millones frente a los 5.000 pactados hace unas semanas en Bruselas. PÁGINA 14



Babelia

Sueño y desencanto de la contracultura

La explosión *underground* de los años setenta en España está siendo objeto de múltiples libros de ensayos y memorias. ¿Qué queda de aquel espíritu contestatario en este nuevo siglo hiperconectado? Por su parte, el escritor Antonio Muñoz Molina comenta el libro *Postguerra*, de Tony Judt.

Retina

La revolución blockchain según Falciani

El juez condena a Juana Rivas a cinco años de cárcel y seis sin patria potestad

JAVIER ARROYO, Granada Un juez de Granada ha condenado a cinco años de cárcel a Juana Rivas, la mujer que en 2016 huyó con sus dos hijos alegando que su expareja era un maltratador. La sentencia, que rechaza de plano la versión de Rivas y es recurrible, también la inhabilita para ejercer la patria potestad durante seis años y le impone una indemnización de 30.000 euros por el daño al padre, el italiano Francesco Arcuri. PÁGINA 18



El Congreso elige a Rosa María Mateo al frente de RTVE

R. G. GÓMEZ / M. ALBEROLA, Madrid Tras seis plenos en el Congreso y dos en el Senado, el Gobierno consiguió ayer salir del atolladero de la renovación de RTVE y logró que la periodista Rosa María Mateo (Burgos, 1942) fuera elegida administradora única de la corporación. PÁGINA 15

Trump se acerca a Putin en plena crisis por la trama rusa

Donald Trump se mostró ayer abierto a viajar a Moscú para reunirse con Vladímir Putin pese a la creciente polémica sobre la injerencia rusa en EE UU. PÁGINA 3

